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L'uso civico diritto di godimento collettivoaa

L’uso civico diritto di godimento collettivo.
“E’ necessario un primo importantissimo passo verso la legalità e la corretta gestione
dei diritti collettivi e di un patrimonio che interessa ettari  dicosta, pascoli, terreni
agricoli e quasi tutto il territorio comunale di Ardea.

ludovici

La Regione e i comuni devono fare la loro parte fino in fondo per garantire diritti
collettivi dei cittadini e la salvaguardia ambientale di un vastoterritorio quale Ardea.

E’ necessario fare chiarezza e cercare di risolvere il problema, questa è la richiesta
di  moltissime  famiglie ardeatine pronte a collaborare conchiarezza e trasparenza.

La delibera di giunta del 24.12.2019 n.1965 con allegato un bando per l’alienazionedei
terreni gravati da uso civico, un bando mai pubblicato edinviato alla Regione Lazio
per eventuali suggerimenti da adottare da parte dell’amministrazione comunale, per
provvedere all’alienazione dei terreni di uso civico.

Considerata la lunga attesa di circa un anno,  ad oggi i cittadini non  hanno
risposte  nel merito di quel bando inviato alla Regione.

L’impegno di questa amministrazione verso la legalità e la corretta gestione dei diritti
collettivi e di un patrimonio della collettività di Ardea deve essere un punto fermo per la
salvaguardia dei diritti  di uso  civico e dei demani civici.

Gli interrogativi da  parte della collettività nascono spontanei e  naturalmente ilcittadino
vuole risposte.
Ad oggi non abbiamo risposte pertanto interroghiamo il Sindaco attraverso
un’interrogazione presentata il giorno 14.12.2021 presso il protocollo del Comune di
Ardea.

-La Regione Lazio ha dato suggerimenti , risposte ed  ha  valutato il bando allegatoalla
delibera, del 24.12.2019 n. 1965?

– La Regione ha considerato , risposto o suggerito in merito alla questione.
La collettività ha bisogno di sapere cosa La Regione ha espresso in tal senso.

E’ necessario fare chiarezza e cercare di risolvere il problema, questa è la richiesta
di  moltissime  famiglie ardeatine pronte a collaborare con chiarezza e trasparenza”.

Lo dichiara il Vice Presidente del Consiglio di ARDEA  Dott.ssa Edelvais Ludovici
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